



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0110/2024

Chimalhuacán, Estado de México, 5 de febrero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO REALIZA JORNADA DE RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS

- *La labor social del personal en compañía de vecinos y padres de familia benefició a la comunidad.*
- *Parte de la estrategia para la Construcción de la Paz consiste en recuperar la confianza de la ciudadanía.*

Con la encomienda del poder de servir y en atención a las causas, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) realizaron actividades de limpieza en una escuela de este municipio, con el apoyo de la comunidad y de los padres de familia.

La faena se llevó a cabo en el Jardín de Niños 5 de febrero, donde efectivos de los agrupamientos de la región XL, llevaron a cabo actividades de limpieza. Durante estas labores se pretende recuperar espacios públicos, garantizar la seguridad y movilidad de la población.

Como parte de la estrategia para la Construcción de la Paz, se busca estrechar vínculos con la ciudadanía, fomentar la proximidad social, así como recobrar la confianza mediante un gobierno humanista.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.

